
 

全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ       活動期間：20 年 10 月～12 月（♯２政治センター幹事会報告） 

産業目線 

【活動項目】 ①中小企業支援 【活動テーマ】 幅広い融資支援策による商工業の活性化 

到達目標 魅力ある商店や企業が多いと感じている市民の割合を増やす。 

前回まで 

活動状況 

○「産業振興ビジョン」の改訂を注視及び関係部署から意見聴取。 
○新型コロナウイルス感染症拡大に関係した中小企業の支援策として要望書を２回提出 
○令和３年度（２０２１年度）予算要望書の作成にむけた現状の把握。 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

○中小企業等の振興に関する事業予算の充実を求める 
 → ①東海商工会議所との行政情報交換会を開催 
     ２０２０年１０月８日 
 

 

 

 

 

 

 

 

→ ②令和３年度（２０２１年度）予算への反映を要望する要望書を 
東海市長へ提出 ２０２０年１０月６日 

 

 

 

 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

○所属する会派から東海市長へ、 
令和３年度（２０２１年度）予算への反映
を要望する「予算要望書」を提出 
（２０２０年１０月６日） 
右から３人目が東海市市長（鈴木淳
雄氏） 
右端が工藤政明 

 

今後の活動 
○魅力ある商店や企業が多いと感じている市民の割合を増やすことに関連する事業の進捗を注視。 
○関係部署から意見聴取を継続。当初予算を注視。 

 

東海市 所属議員 工藤政明 

今回の進捗 

【 ○ 】 

 

商工会議所から我が会派へ 

事業支援策や予算充実等を 

記した要望書が提出された 

（２０２０年９月１０日） 

商工会議所と一体となった取り組み 
商工会議所の要望要旨を聞く場を設定 

（会頭以下１７名の関係者が出席） 

→東海商工会議所が望んでいる中小企 

業支援策の後押しを狙い、我が会派 

提出の予算要望に反映させた旨を報告。 

【抜粋】 

・中小企業産業の振興に関係する予算の継続実施と充実、 

中小企業産業の育成事業の充実のための予算の確保を求める。 

・新型コロナウイルスの影響による資金繰りの悪化が予想されるため、 

幅広い融資支援策の創設と予算の確保を求める。 

・自動車関係諸税の抜本見直しの必要性と地域ものづくり産業の活性化を検証し、 

実効性ある施策の策定と予算の確保を求める。 
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全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ       活動期間：20 年 10 月～12 月（♯2政治センター幹事会報告） 

組合員目線 

【活動項目】 ③防犯 【活動テーマ】 防犯対策の充実による安全安心なまちづくり 

到達目標 犯罪に対する不安がなく、安心して生活できていると思う市民の割合を増やす。 

前回まで 

活動状況 

○時事の犯罪と防犯を観点とした一般質問及び常任委員会で質疑を実施。 
○東海市及び愛知県の特殊詐欺による被害（概要・被害件数・被害額）の発生状況を調査。 
○関係部署から意見聴取。 
○令和３年度（２０２１年度）予算要望書の作成にむけた現状の把握。 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

○市全域に設置される防犯カメラの進捗状況 
 → ①市内の全１２コミュニティ地区の状況を確認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 → ②令和３年度（２０２１年度）予算への反映を要望する要望書を東海市長へ提出 
 

 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

○地域ぐるみで犯罪を防止する施策とし
て、犯罪抑止力や犯罪捜査で期待が寄
せられる防犯カメラの設置と稼働が市域
全体で進捗 

 

今後の活動 
○犯罪に対する不安がなく、安心して生活できると思う市民の割合を増やすことに関連する事業の進捗を注視。 
○関係部署から意見聴取を継続。当初予算を注視。 

 

東海市 所属議員 工藤政明 

今回の進捗 

【 ○ 】 

事業 地区 設置計画 設置実績 稼働進捗 

令和元年度設置事業 緑陽 

横須賀 

10 

12 
22 済み 

令和２年度設置事業 名和 

渡内 

平洲 

明倫 

富木島 

船島 

大田 

加木屋 

三ツ池 

加木屋南 

12 

10 

12 

8 

8 

9 

9 

13 

7 

12 

100 ○ 

【抜粋】 

・市民への周知強化のソフト面、防犯カメラの更なる拡充や早期の防犯灯全灯ＬＥＤ化の 

ハード面、その他、更なる犯罪抑制策のための予算の確保を求める。 
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